



尼崎市立武庫中学校

学校だより 平成25年10月号

校訓 友愛 正義 自主 創造 健康

## 文化発表会で各クラスの個性を出そう!

校長 大石泰樹

今年度の文化発表会・合唱コンクールは、10月24日(木)の午前中に全クラスの合唱発表を行い、25日(金)に舞台発表・展示見学を実施します。各家庭への案内は、すでに配布されています。子どもたちの頑張りをみる良い機会ですのでお忙しいとは思いますが、是非学校に足を運んでください。

10月7日(月)・8日(火)中間テストが終わったら本格的に合唱の練習が始まり、校舎のあちこちから歌声が聞こえてくることでしょう。

合唱は、みんなのいい心で創り上げていくものです。合唱は、学級全員が意識・気持ちを一つにして歌うことです。心の思いは顔や態度、声に表れてきます。みんなの声が一つになって、思いが一つになって素晴らしいハーモニーになり、それを聞いているまわりも楽しい気分にさせてくれます。全員に感動を与えられるような合唱を創り上げていきましょう。各クラス一致団結して、それぞれの個性を出しましょう。

### 全国学力・学習状況調査 結果と分析

本年度の全国学力・学習状況調査の結果が発表されました。全国と武庫中の平均正答数を比較すると、国語A(知識)問題は、全国24.4に対して本校は、23.4でした。全国の正答数に1問足りなただけです。数学A(知識)は、全国22.9に対して22.8と全国平均ぐらいでした。国語B(活用)では、0.5問足りず、数学B(活用)は、0.2問上回っていました。また、アンケート調査から、学校が楽しいと答えた生徒の割合は全国平均より多いのは良いのですが、家庭での学習時間が1時間以下の生徒の割合が全国平均に比べ多いようです。この結果をしっかりとらえて、今後学校でも家庭でも、しっかり学習をして欲しいと思います

各自の目標達成のために、精一杯の努力を先生たちと一緒にしていきましょう。

## 1年生宿泊学習(神鍋高原)無事終了



スローガン

「けじめをつけて 安全な行動を取り

絆を深めよう」

9月26日(木)27日(金)と神鍋高原に宿泊に行ってきました。素晴らしい天候の中、予定していましたすべての行事を無事終えることができました。

1日目・オリエンテーリングに始まり体育館でのドッチボール大会、餅つき、2日目・マスつかみ、飯盒炊さん(カレーライス)と普段体験できないことを体験し、1泊2日みんなで決めた上記のスローガンを1年生全員が頭に置いてしっかり頑張ってくれました。それぞれが体験を重ねるごとに成長したと思います。

この体験を今後の学校生活に生かせるよう、みんなで頑張ってください。



### 2年生トライやるウィーク

9月9日~13日

2年生が5日間、地域に大変お世話になりました。

### 園田学園女子大学生による家庭科

(食)の授業

9月26/27日

2年生4クラス実施しました。

### 武庫小6年中学校体験

9月9/10/11日

6年生2クラス武庫中の時程に従い3日間過ごしました。

